

Brasil

DE REGATA EN REGATA JJOO RIO 2016

Velas negras contra las obras de Rio 2016

- Protestan contra las obras que se realizan en la Marina de Gloria para los Juegos Olímpicos de 2016
- Durante un par de horas, los barcos con sus banderas negras ocuparon uno de los principales paisajes de Ciudad Maravillosa



La flota de barcos navegando con velas negras en la bahía brasileña. REUTERS

NAUTA360

FEF



domingo a las aguas de la Bahía de Guanabara, en Río de Janeiro, para protestar contra las obras que se realizan en la Marina de Gloria, una de las instalaciones que serán utilizadas en los JJOO que esta ciudad organizará en 2016.

Durante un par de horas, los barcos con sus banderas negras ocuparon uno de los principales paisajes de Ciudad Maravillosa, precisamente en la bahía en que se disputarán las competiciones de vela de los Juegos Olímpicos, para crear entre el Pao de Açucar y la playa de Flamengo un "Horizonte Negro", como fue bautizada la manifestación ideada por la artista plástica Martha Niklaus.

El objetivo de la inusitada protesta fue crear "una masa oscura, negra" para representar lo que "está pasando en Río y en todo el país", explicó a Efe la artista plástica al referirse a lo que definió como forma ilegal de ocupar los espacios públicos, "sin pensar en el desarrollo social, tan solo en la exploración comercial".

El regatista y analista de sistemas Luiz Goldfeld, uno de los miembros de la Asociación de los Usuarios de la Marina de Gloria, afirmó que la forma como se concedieron los derechos de explotación de esta instalación a la empresa que realiza las obras para los Juegos Olímpicos "desvirtúa" el uso de un espacio público.

Goldfeld explicó que la empresa que hace las obras para los Juegos se adjudicó también el derecho a construir un centro comercial y a explotar un estacionamiento privado en un espacio público y que forma parte del Parque de Flamengo.

"Están usando esa área para construir dos locales de eventos, un centro comercial, un polo gastronómico... lo que desvirtúa totalmente la función de una Marina que tendría que ser un área de náutica y para la popularización de este deporte", dijo Goldfeld.

Los miembros de la Asociación presentaron este mes una demanda pública contra el Instituto del Patrimonio Histórico y Artístico Nacional (IPHAN), que concedió las licencias para el proyecto, para intentar revertir el proceso.

El abogado de la causa, Nelson Nirenberg, explicó que el parque y todas las infraestructuras incluidas en su área son protegidos por ley y no pueden sufrir cualquier tipo de cambio.

"Conseguimos que la justicia reconociera las ilegalidades practicadas por el IPHAN y paralizara las obras", dijo Nirenberg.

Según el abogado, una de las irregularidades es el bloqueo de parte del paisaje. "Aquí, donde estamos, no será más posible ver el Pan de Azucar. Es un absurdo", protestó Nirenberg, para quien la construcción amenaza con impedir la visión del famoso cerro.

Sin embargo, el juez que había determinado la suspensión del proyecto y, consecuentemente, la paralización de las obras, reconsideró su decisión el viernes en favor del IPHAN y permitió la reanudación de los trabajos de construcción en la Marina.



Comentarios

Para comentar o valorar, por favor inicie sesión o registrese

Noticias Relacionadas

El alcalde de Maracena, absuelto de la denuncia por unas obras

Un testigo sostiene que el alcalde de Maracena ignoró una orden judicial

Un jefe de la Junta dice que se certificaban obras 'que daban pena'

Un ex alto cargo dice que la Junta fue 'benevolente' con la comunidad de regantes que recibió la ayuda

El Papa pide 'perdon' por 'los crimenes de la Iglesia durante la conquista de América'

Más leídas

- 1 James Stern, el afroamericano que "engañó" a los nazis en Estados Unidos y se proclamó su líder
- 2 El narco después de 'El Chapo' Guzmán
- Z Ernarco después de Erenapo Guznan
- 3 "El Clan del Golfo" de Colombia: "Las masacres están abolidas"
- 4 Un escandalo de sobornos apaga el aura de Justin
- 5 Lula da Silva abandona la cárcel para ir al entierro de su nieto de 7 años
- 6 Japón prohibirá los castigos físicos a menores tras dos incidentes mortales
- 7 Juan Guaidó estira su gira por Latinoamérica para blindarse antes de volver a Venezuela
- 8 El mapa del exilio y destierro republicano español en
- 9 Italia detiene al segundo mafioso más buscado, el camorrista Marco Di Lauro
- Cambrista Marco Di Lauro

Emmanuel Macron sube en las encuestas

Servicios Guia TV Sorteos y loterias Estrenos Cartelera Tráfico Callejero Horoscopo Hemeroteca Diccionarios Bolsa Måster Periodismo Traductor Promociones El tiempo Pasatiempos Seguros vehículos Conversor de monedas

Destacados Ultimas noticias Horóscopo diario Peliculas hoy Traductor Clasificacion Liga Santander Calendario laboral 2019 Mejores colegios Notas corte 2019 Los más ricos Mejores universidades Mejores masters Clasificacion Tour Supervivientes 2019 Rafa Nadal Torra Tour de Francia 2019 Supervivientes Omar Montes Isabel Pantoja Extasis Abigail Disney Podemos Antonio Miguel Carmona Magaluf La 14º etapa: Tarbes -Tourmalet, en directo

Otras webs de Unidad Editorial 🗸

